

Le second tour des élections présidentielles se déroule au Chili



o

Santiago du Chili, 19 décembre (RHC) Les Chiliens se rendent ce dimanche aux urnes pour élire au second tour le nouveau président de leur pays pour la période 2022-2026.

Les bureaux de vote ont ouvert à 8h00 locales (11h00 GMT) et seront opérationnels jusqu'à 18h00 locales (21h00 GMT).

Selon le Service électoral (Servel), plus de 15 millions de citoyens sont habilités à voter, dont 14 959 945 sur le territoire national et 71 018 à l'étranger.

Les Chiliens doivent choisir le remplaçant de l'actuel président Sebastián Piñera parmi les candidats José Antonio Kast, du Parti républicain, d'extrême-droite et Gabriel Boric, du parti « Apruebo Dignidad » (J'approuve la Dignité), de gauche.

Ils ont tous deux occupé les deux premières positions lors du premier tour, le 21 novembre dernier.

Deux projets de pays tout à fait opposés sont en jeu aux urnes.

Le second tour se déroule dans un contexte de crise sociale, aggravée après l'arrivée de la pandémie de Covid-19 et au milieu de la rédaction d'une nouvelle Constitution.

Kast est un défenseur du modèle néolibéral installé depuis la dictature d'Augusto Pinochet (1974-1990), il est partisan de la main dure contre la migration et contre la violence.

Pour sa part, Boric aspire à un État-providence semblable à ceux de l'Europe, mettant l'accent sur la protection des droits féministes et écologistes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280290-le-second-tour-des-elections-presidentielles-se-deroule-au-chili>



Radio Habana Cuba